Le samedi 21 mars dernier a eu lieu la 13^{ème} édition d'Arc Jurassien Expo à Saignelégier. Cette exposition est organisée annuellement par les fédérations d'élevage de Neuchâtel, du Jura et du Jura bernois et avec le soutien de la FRI. Elle sert de vitrine pour le milieu de l'élevage de l'Arc Jurassien car elle met en valeur les qualités zootechniques des meilleures vaches laitières de notre région.

Ce week-end, 186 vaches des races Holstein, Red Holstein, Jersey, Brown Swiss, Simmental et Montbéliarde ont fait le déplacement à la Halle du Marché-Concours. Elles ont été présentées et classées par les différents juges sous l'œil attentif d'un nombreux public. Un moment phare de la journée a été la présentation des veaux par les enfants. Les plus jeunes enfants ont été classés selon l'originalité de leur déguisement, et les plus âgés selon la présentation professionnelle de leur veau.

La manifestation a rencontré un beau succès, tant par l'affluence du public que par la qualité du bétail qui a été exposé. Félicitations à tous les éleveurs pour ces excellents résultats!